



FORMULAIRE DE RÉTRACTATION

(Veuillez compléter et joindre le présent formulaire à votre retour colis uniquement si vous souhaitez vous rétracter du contrat)

Colis à envoyer accompagné du présent formulaire à :

LPG BENELUX SPRL
1620 Drogenbos, Boulevard de l'Humanité 235
Belgique

Tél : 32 2 332 25 85

Mail : lpqbenelux@lpqbenelux.com

Je vous notifie par la présente ma rétractation du contrat portant sur la vente du (des) bien(s) ci-dessous :

- Produit(s) concerné (s) (*):
- Commandé(s) le :
- Reçu(s) le :
- Mon nom (*):
- Mon adresse (*):
- N° de commande : LPGBTOC.....

N° article	Description	Quantité	Code de retour (**)

(**) CODES DE RETOUR	AOT :	Commande arrivée trop tard
	CNL :	Ne souhaite plus l'article
	DAS :	Endommagé durant le transport
	IPR :	Mauvais produit livré
	OTH :	Autre raison :

Date(*) :

Signature(*):

(*) Champs obligatoires

Par le présent formulaire, la société LPG BENELUX collecte, en qualité de responsable du traitement, des données à caractère personnel vous concernant (à savoir notamment vos noms, prénoms, coordonnées postale, téléphoniques et mails) aux fins de traiter votre demande de rétractation. Vos données sont destinées à la société LPG BENELUX et/ou à ses sous-traitants au sens de l'article 28 du Règlement européen sur la protection des données (RGPD) respectivement soumis aux dispositions nationales et européennes relatives à la protection des données à caractère personnel. Ces données seront conservées le temps nécessaire au traitement de votre demande de rétractation, sans préjudice des délais légaux de conservation et/ou de prescription.

En soumettant ce formulaire, vous déclarez avoir bénéficié d'une information complète en langage clair concernant l'usage fait par LPG BENELUX des données que vous avez mis à sa disposition.

Conformément aux dispositions de la loi du 8 décembre 1992 relative à la protection de la vie privée à l'égard des traitements de données à caractère personnel en vigueur et du Règlement européen sur la protection des données (RGPD), vous bénéficiez d'un droit d'opposition, de limitation, d'accès, de rectification, de portabilité, d'effacement des données vous concernant. Vous pouvez également faire connaître vos instructions concernant la manière dont vous entendez que soient exercés vos droits après votre décès.

Pour exercer vos droits, vous pouvez effectuer une demande à l'adresse électronique dataprivacy@lpqsystems.com ou à l'adresse postale : LPG BENELUX– Service Client Wellbox, Humaniteitslaan 235 – 1620 DROGENBOS, Belgique.

Conformément à la réglementation en vigueur, toute demande doit être signée et accompagnée de la photocopie d'un titre d'identité valide et préciser l'adresse à laquelle la société responsable du traitement doit répondre. Une réponse vous sera alors adressée dans un délai maximum un (1) mois suivant la réception de votre demande. Vous avez également la possibilité d'introduire une réclamation auprès d'une autorité de contrôle.

Pour toutes informations supplémentaires relatives au traitement de vos données, merci de consulter notre **Politique de protection des données** disponible à l'adresse : <https://www.wellbox.be/fr/politique-de-protection-des-donnees/>.



WITHDRAWAL FORM

(Please complete and attach this form to your package return only if you wish to withdraw from the contract)

Package to be sent together with this form to:

LPG BENELUX SPRL
1620 Drogenbos, Boulevard de l'Humanité 235
BELGIUM

Tél : 32 2 332 25 85

Mail : lpghbenelux@lpghbenelux.com

I hereby notify you of my withdrawal from the contract relating to the sale of the product(s) below:

- Product(s) concerned (*):
- Purchased on :
- Received on :
- My name (*):
- My address (*):
- Order number : LPGBTOC.....

Article N°	Description	Quantity	Code (**)

(**) CODES	AOT :	Order arrived too late
	CNL :	I don't want this article anymore
	DAS :	Damaged during transport
	IPR :	Wrong product delivered
	OTH :	Other reason:

Date(*) :

Signature(*):

(*) Required fields

Through this form, LPG BENELUX collects, as data controller, personal data concerning you (namely your surnames, first names, postal, telephone and email addresses) for the purpose of processing your request for withdrawal. Your data is intended for LPG BENELUX and/or its subcontractors within the meaning of Article 28 of the European Data Protection Regulation (GDPR) respectively subject to national and European provisions relating to the protection of personal data. This data will be kept for the time necessary to process your request for withdrawal, without prejudice to the legal retention and/or limitation periods.

By submitting this form, you declare that you have received complete information in plain language concerning the use made by LPG BENELUX of the data that you have made available to it.

In accordance with the provisions of the Privacy law in force dated December 8, 1992, and the GDPR, you have the right to oppose, limit, access, rectify, portability and delete data concerning you. You can also make known your instructions concerning the manner in which you intend to exercise your rights after your death.

To exercise your rights, you can send a request to the email address dataprivacy@lpghsystems.com or to the postal address: LPG BENELUX, LPG BENELUX– Service Client Wellbox, Humaniteitslaan 235 – 1620 DROGENBOS, Belgium.

In accordance with the regulations in force, all requests must be signed and accompanied by a photocopy of a valid identity document and specify the address to which the company responsible for processing must respond. A response will then be sent to you within a maximum period of one (1) month following receipt of your request. You also have the option of filing a complaint with a control authority.

*For any additional information relating to the processing of your data, please consult our **Data Protection Policy** available at: <https://www.wellbox.com/privacy-policy/>.*